
Modaes

Perfiles



Jose Gómez

Vicepresidente de desarrollo de negocio en Etam

Jose Gómez es desde septiembre de 2015 el responsable del negocio internacional de Etam. Se encarga de desarrollar la estrategia de la compañía en Norteamérica, Latinoamérica, Oriente Medio y Asia, excepto China. Con formación en Esade, Gómez comenzó su andadura profesional como director de exportación en Bosser Fabrics, donde trabajó durante casi una década. En el año 2000, el directivo se incorporó a Textil Santanderina como director general para Estados Unidos, antes de dar el salto a Mango como vicepresidente de desarrollo de negocio. Estuvo once años en la compañía catalana, donde se ocupó de crear y desarrollar la estrategia para el desarrollo internacional de la compañía.